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День рождения предпри-
ятия – важное событие. С 
одной стороны, это время 
подведения итогов, с другой 
– построения планов. О том, 
каким стал юбилейный год 
для Литейно-механического 
завода, рассказал директор 
Максим Евгеньевич Корямин.

Наш завод – не только кир-
пичик истории страны и гра-
дообразующее предприятие. 
Это, прежде всего, ключевая 
производственная бизнес- 
единица большой группы ком-
паний GIRAFFE. Мы имеем 
свои цели и задачи. Коротко 
вспомним, как провели этот 
трудовой год и чего достигли. 

В 2021 году с этой сцены 
впервые звучала информа-
ция о долгожданном выходе 
завода на положительные 
показатели. С этого момента 
темпы роста не снижаются. В 
зимний период прошедшего 
года предприятие изготови-
ло значительное количество 
серийных башенных кранов 
грузоподъемностью 8, 10 и 
12 тонн. Освоено производ-
ство тележек мостовых кра-
нов грузоподъемностью 10, 
20, 50, 135 тонн. 

В связи с мировым кризи-
сом предприятие столкну-
лось с угрозой дефицита 
импортных комплектующих. 
Поэтому на период про-
ектных работ по импорто-
замещению и переходу на 
комплектующие из дру-

жественных стран руко-
водством компании было 
принято решение о переори-
ентации производственных 
мощностей завода на другие 
виды продукции. Тем более, 
что богатый опыт такой пере-
стройки предприятие имело 
и ранее.

С марта 2022 и по настоя-
щее время более 70% выпу-
ска составляет продукция 
трубопровода проекта «Вос-
ток Ойл». На текущий момент 
за 6 месяцев выпущено 822 
опоры, а это 1,5 тыс тонн ме-
таллоконструкций. 

Одновременно продолжа-
ется производство башенных 
кранов. Для строительства 
новых и реконструкции име-
ющихся площадей компания 
«Норникель» разместила за-
каз на освоение пяти еди-
ниц техники TDKZ-10.160, 
SMK-10.200, TDK-16.300. 
Эти краны сейчас в произ-
водстве, в т. ч. опытный обра-
зец специального башенного 
крана для установки внутри 
плавильного цеха. Ожида-
ем проведения испытаний в 
ноябре текущего года. Также 
в ноябре будут проводить-
ся испытания крана TDK-
10.180 Standard зав. №65 с 
системой управления на базе 
отечественного контроллера 
«Овен» и китайских преобра-
зователей частоты INVT. За-
пускается очередная партия 
портальных кранов TDKP-
12,5.440 для компании «Ро-
снефть». Краны, которые мы 
смонтируем, в очередной 
раз напомнят жителям го-
рода, кто мы, что есть наше 
фамильное ремесло, какие 
мастера своего дела работа-
ют на нашем предприятии 
и какую технику мы можем 
делать. 

Уникальное оборудование, 
значительный парк станков 
позволяют регулярно при-
влекать заказы по мехобра-

ботке как сложных, так и се-
рийных деталей. Отдельные 
виды оборудования рабо-
тают круглосуточно. Ураль-
ская смекалка помогает нам 
искать партнеров, выгодно 
исполнять договоры, обеспе-
чивая себя работой. 

Но не одним днем насущ-
ным сейчас живет завод и 
его службы. Мы смотрим в 
будущее. Производится не-
прерывная модернизация и 
реконструкция завода. В этом 
году введены в эксплуатацию 
новый фрезерный станок с 
ЧПУ и вторая дробеструйная 
камера, капитально отремон-
тировано помещение участка 
автоматической линии свар-
ки МЗЦ. Мы наращиваем вы-
пуск высокопрочных болтов, 
самостоятельно штампуем 
кронштейны на секции ба-
шен вместо покупного «301». 
Строится и готовится к пуску 
современная газовая котель-
ная, а для досуга и здорово-
го образа жизни сотрудников 
оборудована спортивная пло-
щадка с тренажерами. 

В течение года проведена 
профессиональная перепод-
готовка руководителей всех 
уровней, расширены области 
компетенции лаборатории 
неразрушающего контроля. 
Наши инженеры существен-
но доработали кабину ма-
шиниста, снижают себестои-
мость продукции и работают 
над импортозамещением. 

Отличные результаты и до-
стижения невозможны без 
самого ценного. Основной 
секрет успеха нашего пред-
приятия – это сотрудники, 
их деловые компетенции, 
уральский характер, трудо-
любие, смекалка и чувство 
локтя. Да, есть производ-
ственные споры. Но есть и 
радость совместных побед. 
Долго планируем, раскачи-
ваемся. Но если пошли, то 
пошли – четко и в срок.
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ЗАВОДЧАНЕ ОТМЕТИЛИ 275-ЛЕТИЕ ЛМЗ
23 сентября в Нязепетров-

ске состоялось традицион-
ное праздничное мероприя-
тие. Ежегодно в последние 
выходные сентября наши 
заводы отмечают День ма-
шиностроителя. На этот раз 
торжество было особенное, 
ведь 2022 год для ЛМЗ стал 
юбилейным.

Атмосфера праздника на 
заводе ощущалась уже с 
утра. Заводчане прибывали 
на работу под песни прошлых 
лет. Неподалеку от старей-
шего здания завода, у вхо-
да в механоэлектрический 
участок, работников и при-
глашенных гостей встречал 
кузнец XVIII века. Он дарил 
юбилейные монеты с изобра-
жением герба Нязепетровска 
и логотипом GIRAFFE. Испы-
тать свою силу и отчеканить 
памятную монетку могли все 
желающие. 

В этот день никто не остал-
ся без подарка. Все сотруд-
ники получили полезные 
комплекты с фирменной 
символикой. Но самое глав-
ное – это благодарность. На 
концерте в честь 275-летия 
предприятия неоднократно 
звучали слова признатель-
ности тем, кто намечал и 
прокладывал путь новейшей 
истории Литейно-механиче-
ского завода.

В Районном Доме Культу-
ры собралось много гостей. В 
первую очередь там присут-
ствовали люди, которые свя-
зали свою жизнь с краностро-
ением и продолжают дело 
старших поколений – корен-
ные нязепетровцы. В зале со-
бралась большая и дружная 
семья: работники предприя-
тия, ветераны, все те, кто так 
или иначе причастен к судь-
бе города и завода. Вступи-
тельное слово взял директор 
Литейно-механического за-
вода Максим Евгеньевич Ко-
рямин:  «Сегодня чествуют и 
награждают лучших из луч-
ших нашего коллектива. Не 
могу перехвалить какой-то 
участок. Можно сказать, что 
малярный участок накрасил 
нам прибыль и заработную 
плату. Но не хотелось бы за-
быть о тех, кто эту прибыль 
привлек, собрал, наварил, 
нафрезеровал, начертил. А 

кто-то всех еще в обед на-
кормил, обеспечил светом, 
теплом. Поэтому каждый со-
трудник, выходящий сегодня 
на сцену, будет представлять 
не только себя, но и свою бри-
гаду, участок, отдел, службу, 
которые ведут нас к общему 
успеху. Хочу также поблаго-
дарить, поздравить наших 
партнеров за совместную ра-
боту, пожелать успехов вам 
и вашим трудовым коллек-
тивам. Спасибо ветеранам 
за переданный поколениям 
опыт, за вклад в историю 
предприятия, в его развитие. 
Дорогие соотечественники, 
наступило сложное время. 
От нас требуется мобили-
зоваться. Наш фронт здесь. 
Задачи просты: собраться, 
объединиться и выполнять 
заказы в существующих ус-
ловиях. Прекратить споры и 
раздоры, работать над эф-
фективностью и выполне-
нием сроков производства. 
Сейчас нужна будет продук-
ция стратегического назначе-
ния: быстро и много. Нужны 
будут и краны для мирной 
жизни. Дорогие товарищи, 
поздравляю с Днем маши-
ностроителя и 275-летием 
завода! Желаю вам и вашим 
близким здоровья, мирного 
неба над головой, благополу-
чия,  больше оранжевых кра-
нов на детских рисунках и в 
плане производства. Сегодня 
у нас есть повод гордиться 
собой. Спасибо за труд!». 

С вдохновляющей речью 
выступил Евгений Влади-
мирович Киселёв: «Маши-
ностроение – самая сложная 
отрасль в промышленности 
и венец развития техноло-
гий: она предполагает связь 
механизмов, свойств метал-
ла, систем управления. Все 
перечисленное должно рабо-
тать как единое целое. Имен-
но таким и является башен-
ный кран. 

В Советском Союзе было 
17 заводов башенного кра-
ностроения. Сегодня ЛМЗ 
– единственный завод пол-
ного цикла производства ба-
шенных кранов Только мы 
научились самостоятельно 
проектировать и произво-
дить башенные краны. По-
этому несмотря на то, что               

исторические корни пред-
приятия ведут к железодела-
тельной отрасли, эволюцион-
но мы по праву относим себя 
к машиностроителям.

В феврале 2022 года были 
разорваны логистические 
цепочки. Тем не менее пред-
приятие продолжает успеш-
но работать. Более того, в 
этом году мы прогнозируем 
получение рекордных пока-
зателей за время новейшей 
истории. Есть все предпосыл-
ки для того, чтобы держать 
заданную планку: мы научи-
лись быть гибкими, подстра-
иваться под клиента, поняли, 
что можем делать башенные 
краны, а можем делать дру-
гую продукцию. 

Таким образом мы не соби-
раемся отказываться от тра-
диционной техники. На нее 
есть спрос, она уникальна и 
имеет ценность для потре-
бителя.  Востребованность 
кранов в нашей арендной 
компании позволяет загру-
жать завод необходимым 
производственным миниму-
мом. Giraffe Rent выстроил 
надежные стратегические 
отношения и располагает ма-
гистральными договорами с 
крупнейшими застройщика-
ми и лидерами строительной 
отрасли в России. Дополни-
тельно для рынка мы готовы 
производить продукцию, со-
ответствующую нашим ком-
петенциям.

Уважаемые заводчане, ве-
тераны, я поздравляю вас 
с юбилеем завода, с Днем 
города и с Днем машино-
строителя! Машиностроение 
в России существует. Оно 
живет как минимум в Нязе-
петровске. Мы располагаем 
интеллектуальным потенци-
алом. Это значит, что страна 
развивается, а у города есть 
будущее».

С почетной миссией по-
здравить заводчан в этот 
памятный юбилейный день 
на сцену были приглашены 
глава Нязепетровского му-
ниципального района Сер-
гей Александрович Кравцов 
и председатель Собрания 
депутатов Нязепетровско-
го муниципального райо-
на Александр Георгиевич 
Бунаков. Они награждали     
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ЛМЗ: ЗАВОД И ГОРОД

передовых сотрудников Ли-
тейно-механического заво-
да и победителей конкурса 
профессионального мастер-
ства «Лучший в профессии». 

Поздравить заводчан 
приехали партнеры из Че-
лябинска, Санкт-Петербур-
га и Москвы. Долгожданны-
ми гостями мероприятия 
стали люди, которые в раз-
ное время являлись руко-
водителями завода. Среди 
них Григорий Васильевич 
Боронин, Владимир Ва-
сильевич Латыев, Сергей 
Раульевич Губайдулин, 
Валерий Георгиевич Сели-
ванов, Святослав Юрьевич 
Хитриков, Олег Вячесла-
вович Загумённов. 

Напутственные слова ска-
зал и Александр Викторо-
вич Бедин: «Сейчас время 
для новых возможностей 
и развития. Европейцы с                 
отечественного рынка ушли, 
китайцы имеют дело с тя-
желой логистикой. Строй-
ки в стране только набира-
ют обороты. Пришло время 
стать не единственным в 
России краностроительным 
заводом, а первым на рынке 
башенного краностроения. 
Один мудрец сказал, что 
мечта отличается от реали-
стичной цели всего лишь на-
личием плана. Планировать 
вы уже научились. Поэтому 
мечтайте, дорогие заводча-
не, мечтайте и достигайте». 

Праздничную атмосферу 
для гостей создавали хоре-
ографическая студия «Свет-
лое настоящее», вокальный 
коллектив «Сладка ягода», 
неотразимые Алёна Цы-
пина и Сергей Горновой. С 
творческим номером и ду-
шевной песней под гитару 
выступил один из бывших 
руководителей ЛМЗ Вале-
рий Георгиевич Селиванов.

По завершении торже-
ственной части концертная 
программа продолжилась 
на главной площади горо-
да. Уверены, большой юби-
лей Литейно-механического 
завода запомнится его ра-
ботникам и жителям города 
на долгие годы! 

Нязепетровск – край по-
томственных кранострои-
телей. Город маленький, но 
люди здесь живут уникаль-
ные: благодаря многим поко-
лениям нязепетровцев наше 
предприятие продолжает ра-
сти и успешно развиваться. 

Завод, в свою очередь, вся-
чески участвует в социаль-
ной жизни города. Большин-
ство общественных проектов 
осуществляется администра-
цией Литейно-механического 
завода исходя из реальных 
потребностей горожан. 

В конце сентября наше 
предприятие было отмечено 
благодарственным письмом 
региональной обществен-
ной организации за оказа-
ние значимой материальной 
помощи в реконструкции 
трамплина для прыжков на 
лыжах в Нязепетровске. Этот 
спортивный объект стал 
единственным в Челябин-
ской области и одним из не-
многих подобных сооруже-
ний в России. 

На церемонию открытия 
обновленного комплекса 
К-30 были приглашены ди-
ректор Литейно-механиче-
ского завода Максим Евге-
ньевич Корямин и Евгений 
Владимирович Киселёв. 

С показательными прыж-
ками выступили ребята из 
детской сборной и именитые 
спортсмены. Среди них – по-
дающий большие надежды 
спортсмен Артём Горбунов, 
а также Андрей Тотов, во-

шедший в ТОП-15 лидеров 
лыжного двоеборья России.

Для юных спортсменов 
Максим Евгеньевич лич-
но привез ценные подарки 
от завода: брендированные 
термосы, с которыми будет 
удобно не только трениро-
ваться зимой, но и ездить на 
соревнования.

Поздравил нязепетровцев 
и поблагодарил всех при-
частных к реконструкции 
председатель Федерации 
прыжков на лыжах с трам-
плина и лыжного двоеборья 
Челябинской области Вале-
рий Георгиевич Селиванов. 

Ответное слово взял Евге-
ний Владимирович Киселёв: 
«Мы планомерно двигаемся, 
благоустраивая завод и го-
род. За последние два года 
было сделано многое. Были 
отреставрированы останов-
ки общественного транспор-
та, прилегающие к нашему 
предприятию. Заботясь об 
экологии, мы построили со-
временную газовую котель-
ную. Территория завода пре-
образилась внешне и стала 
под стать той продукции, ко-
торую выпускает наш крано-
строительный завод.

Мы прислушиваемся к 
тому, что действительно вол-
нует людей:

– по инициативе рабочего 
коллектива Литейно-механи-
ческого завода на террито-
рии предприятия построен 
современный спортивный 
комплекс и организованы 

занятия физической куль-
турой для сотрудников и их 
семей;

– по просьбе администра-
ции района мы не остались 
в стороне и приняли непо-
средственное участие в бла-
гоустройстве городской пе-
шеходной набережной;

– благодаря общественной 
инициативе Литейно-меха-
нический завод принял уча-
стие в реконструкции этого 
грандиозного объекта, трам-
плина К-30. 

Мы намерены и дальше 
развивать подобные тен-
денции. В планах – совмест-
но с городом соединить уже 
благоустроенный участок 
набережной с участком от-
крытия трамплина, тем са-
мым создав большую пеше-
ходную зону. Это я считаю 
уникальным достижением 
для города».

В рамках программы со-
действия развитию физи-
ческой культуры и спорта в  
Нязепетровске Литейно-ме-
ханический завод постоян-
но поддерживает местную 
команду спортсменов лыж-
ного двоеборья.

Нет сомнений, что тре-
нировки на обновленном 
трамплине очень скоро да-
дут свои плоды. Желаем 
нашей команде покорения 
спортивных вершин и с не-
терпением ждем пригла-
шения группы поддержки 
GIRAFFE на ближайшие со-
ревнования!
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СТОИТ ЛИ УЕЗЖАТЬ НА ЗАРАБОТКИ 
В БОЛЬШИЕ ГОРОДА?

Отечественная экономи-
ка вошла в очередную фазу 
турбулентности. Рынок тру-
да резко меняется. Текущую 
обстановку мы обсудили с 
начальником отдела управ-
ления персоналом Анной 
Владимировной Батуриной.

Анна Владимировна, что 
происходит на рынке труда?

Ситуация меняется очень 
быстро. В конце 2021 года 
из-за пандемии были мас-
совые сокращения. Многие 
люди тогда остались без ра-
боты. После того, как ком-
пании вновь наладили свои 
процессы, на сайтах по пои-
ску работы появилось боль-
шое количество незакрытых 
вакансий. Промышленники 
начали настоящую борьбу за 
технических специалистов. 
Сейчас особенно востребо-
ваны инженеры и работники 
заводов. 

Скажется ли это на уровне 
зарплат?

В поиске сотрудников ком-
пании могут заявлять о вы-
соком уровне заработка. 
Однако, ситуация в разных 
компаниях порой отличается 
очень сильно: кто-то уже на 
выходе из кризисных явле-
ний, кто-то останется в них 
надолго и рискует столкнуть-
ся с задержками заработных 
плат. Поэтому внимательно 
стоит относиться скорее к 
перспективам, чем к сиюми-
нутной сомнительной выгоде.

Предприятия ГК GIRAFFE 
я отношу к категории надеж-
ных работодателей. Заводы 
обеспечены работой, а значит 
есть все основания прогнози-
ровать позитивные финансо-
вые показатели и стабильные 
выплаты по обязательствам 
перед сотрудниками.

В больших городах суще-
ствуют вакансии со значи-
тельно более высокой став-
кой. Что предлагают наши 
предприятия своим сотруд-
никам?

Действительно, в городах 
миллионниках (Челябин-
ске или Екатеринбурге) в 
среднем предлагают рабо-
ту с заработной платой око-
ло 70 000 рублей. Кажется, 
что эта сумма будет решаю-
щей, ведь в среднем это на 
26 000 рублей больше, чем 
в малом городе. Но стоит для 
начала выяснить, что входит 
в строку расходов. Давайте 
взглянем на краткую табли-
цу подсчетов (Таблица 1).

Если вы работаете в сво-
ем городе, то путь от дома 
до работы в среднем займет 
30-40 минут.  Рабочая смена 
составит 8 часов, а вечером 

вы уже находитесь в кругу 
семьи. Однако, выбирая ра-
ботодателя в большом го-
роде, вы будете вынуждены 
тратить на дорогу около 2,5 
часов в день. А уезжая на ра-
боту в воскресенье вечером 
или в понедельник утром, 
вы вернетесь домой только к 
концу рабочей недели. Да и 
на дорогу в соседний город 
уйдет дополнительно 3-4 
часа. 

Также стоит принять во 
внимание стоимость биле-
тов из точки «А» в точку 
«Б»  (либо бензина, если это 
личный автомобиль). Затра-
ты оцениваются по меньшей 
мере в 4 000 рублей туда и 
обратно. 

Так, чтобы ездить на работу 
в большой город, потребует-
ся в несколько раз больше 
времени и средств. 

В результате вычислений 
мы установили, что рабочий 
из Верхнего Уфалея и Нязе-
петровска за 1 трудовой час 
зарабатывает меньше всего 
на 26 рублей (284 руб. - 258 
руб., см. Таблицу 1), чем если 
бы он работал в Челябинске 
или Екатеринбурге. По на-
шим подсчетам, в среднем в 
месяц эта разница составит 
4 160 рублей (160 часов в 
месяц *26 руб.). 

Подводя итоги расчетов с 
учетом дороги, проживания и 
питания в больших городах, 
можно сделать вывод, что 
разница в зарплатах, которая 
на цифрах выглядит очень 
заманчиво, в чистом доходе 
рабочего будет составлять 
лишь малую часть. Стоит ли 
в таком случае ездить в дру-
гой город на работу, отсут-
ствуя дома 80% времени?

Характеристики работы 
(среднемесячные показатели)

Верхний 
Уфалей,

Нязепетровск

Челябинск,
Екатерин-

бург

ЗП рабочих специальностей, руб. 43 938 70 000

Расходы на дорогу, руб.
Межгород (4 000 руб. * 4 нед.) + общественный транспорт 
(56 руб. * 20 дней) 

0 17 120***

Время на работу, ч 160 160

Время на дорогу до работы, ч 10* 86**

Время на работу с учетом дороги, ч 170 246

Средняя стоимость часа работы, руб./ч
ЗП / Время на работу с учетом дороги 

258 284

* До работы и обратно: 0,5 ч * 20 рабочих дней 

**До работы и обратно (2,5 ч * 20 рабочих дней) + еженедельно в родной город и обратно 

(4,5 ч * 8 поездок)

***Часто расходы компенсируется работодателем, поэтому в таблице не учитываются. Указано 

справочно.

Самый масштабный спор-
тивный праздник страны 
по бегу «Кросс нации» про-
шел 18 сентября в 85 реги-
онах России. Он проводится 
ежегодно, начиная с 2004 
года. В празднике здоровья 
и спорта может участвовать 
каждый желающий без огра-
ничений по возрасту. Для 
самых маленьких спортсме-
нов, детей младше 5 лет,  
дистанция составляет всего 
200 метров. Для мальчиков 
и девочек от 6 до 10 лет – 

ЗАВОД ДОРМАШ НА ЗАБЕГЕ ЗДОРОВЬЯ
1 км. Юноши, девушки и 
взрослые бегут 2, 3 и 5 км. 
На этот раз только в Верх-
нем Уфалее на старт вышло 
около 400 человек. 

Сотрудники АО «Завод Дор-
маш» не остались в стороне. 
Наше предприятие предста-
вили электросварщик Евге-
ний Эдуардович Ефремов и 
начальник отдела кадров На-
талья Сергеевна Абросимо-
ва. Благодарим спортивных 
и активных коллег за энту-
зиазм и волю к победе! 

Таблица 1
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НА АО «ЗАВОД ДОРМАШ» ПРОШЕЛ
КОНКУРС ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО МАСТЕРСТВА

День машиностроителя 
на АО «Завод Дормаш» от-
метили чествованием побе-
дителей конкурса профес-
сионального мастерства. В 
преддверии праздника ра-
ботники предприятия состя-
зались за звание «Лучшего в 
профессии».

Конкурс проходил в два 
этапа. В первом участники 
показали свои знания по ох-
ране труда, в теории сварки 
(для сварщиков) и техноло-
гии слесарных работ (для 
слесарей). 

В практической части кон-
курса сварщикам предстоя-
ло выполнить контрольные 
соединения наиболее рас-
пространенных на произ-
водстве сварных швов: сты-
ковые соединения пластин 
в вертикальном положении, 
тавровые соединения в ниж-
нем положении и стыковые 
соединения труб в непово-
ротном положении. Послед-
нее соединение считается 
самым трудновыполнимым. 

Для слесарей практиче-
ская часть была направлена 
на выявление соответствия 

требованиям квалифика-
ционных характеристик. В 
последовательности с на-
растающей сложностью от 
конкурсантов требовалось 
умение читать рабочие чер-
тежи и технологическую 
документацию, выбирать и 
проводить замеры измери-
тельным инструментом, при-

менять правильные приемы 
работы,  соблюдать требова-
ния безопасности труда.

По итогам состязаний чле-
ны жюри выбрали по три 
лучшие работы участни-
ков в каждой категории. В 
номинации «Лучший свар-
щик» победителем признан 
электросварщик 5 разряда             

Михаил Алексеевич Бронин. 
Второе место присуждено 
электрогазосварщику 4 раз-
ряда Алексею Сергеевичу 
Овсяникову. Третье место в 
конкурсе разделили электро-
сварщики 5 разряда Герман 
Мимхатович  Карымов и Де-
нис Рафаильевич Касымов. 
В номинации «Лучший сле-
сарь» победителем стал Ми-
хаил Николаевич Страхов. 
Второе место занял Евгений 
Александрович Кулямин. 
Третье место занял Вене-
дикт Валерьевич Килин.
Победители конкурса были 
награждены почетными гра-
мотами, денежными призами 
и памятными подарками. 

От всей души поздравляем 
финалистов!

Что пожелаете сотрудни-
кам СВЭЧЕЛ?

Коллегам я хочу пожелать 
карьерного роста, своевре-
менного выполнения плана, 
дружного коллектива, и, ко-
нечно же, мирного неба над 
головой.

Благодарим Вас, Сергей 
Викторович, за неравнодуш-
ное отношение к делу и про-
фессионализм!

Дорогие читатели, мы про-
должаем постоянную ру-
брику знакомства с сотруд-
никами предприятий ГК 
GIRAFFE. «Добрый,  отзыв-
чивый, очень легкий в об-
щении человек», «веселый, 
всегда на позитиве», «может 
работать за троих», – так го-
ворят коллеги о Сергее Вик-
торовиче Серебрянском.

Сергей Викторович Сере-
брянский  – мастер заготови-
тельного участка ПМКК АО 
«СВЭЧЕЛ». В сентябре он от-
метил 30-летний юбилей. 

Сергея Викторовича в кол-
лективе ценят за организа-
торские способности и ак-
тивную жизненную позицию: 
«Всегда поможет и неизмен-
но находится в центре кор-
поративных событий. Приоб-
щает свою дочь Варвару к 
участию в мероприятиях. С 
Варенькой в нашем коллек-
тиве все знакомы лично».

Сергей Викторович, рас-
скажите немного о себе. Чем 
Вы любите заниматься в 
свободное от работы время?

Очень люблю свою семью: 
все свободное время я по-
свящаю близким. Как прави-
ло, досуг провожу со своими 
детьми. У меня их двое: се-
милетняя дочь Варвара и по-
лугодовалый сын Степан. 

ИНТЕРЕСНЫЕ ЛЮДИ
Над какими проектами 

Вам удалось поработать?
Мне запомнилась работа 

над кабиной экскаватора 
ЭКГ. Такие проекты вдох-
новляют, способствуют по-
вышению профессиональ-
ных умений и навыков.

Что для Вас важно в кол-
лективе?

Для меня всегда было важ-
но завоевать уважение и до-
верие коллег, почувствовать 
себя нужным звеном креп-
кой команды.

Благодаря чему Вам уда-
ется достигать высоких по-
казателей?

Все достигается желанием 
познавать, постоянно учить-
ся новому, перенимать опыт 
коллег, работать на резуль-
тат. В своей работе я вдох-
новляюсь поисками новых 
нестандартных решений. Это 
помогает расти профессио-
нально и личностно.

Сканируйте QR-код, 
смотрите видеосюжет 

о конкурсе
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В редакцию газеты 
GIRAFFE пришли слова по-
здравления юбиляру октя-
бря. С большим удоволь-
ствием публикуем ваши 
письма и присоединяемся к 
добрым пожеланиям!

С 40-летием:

Гиматулина 
Максима Рожаповича 

электросварщика ЦМК ЗДМ 

Фёдорова 
Андрея Александровича

водителя АТЦ ЗДМ

С 45-летием:

Смирнова 
Илью Николаевича

генерального директора 
СВЭЧЕЛ

Кравцова 
Виктора Васильевича
газорезчика МЗЦ ЛМЗ

Мингаеву 
Раушанию Рафаиловну  

контролера ОТК ЗДМ

С 30-летием:

Селиверстова 
Андрея Алексеевича

газорезчика МЗЦ ЛМЗ

Ожегова 
Геннадия Максимовича

слесаря МСЦ ЛМЗ

С 35-летием:

Данькова 
Алексея Андреевича
ученика сверловщика 

МЗЦ ЛМЗ

С 40-летием:

Ильина 
Дмитрия Александровича

слесаря-электромонтажника
СВЭЧЕЛ

ПОЗДРАВЛЯЕМ ЮБИЛЯРОВ ОКТЯБРЯ!
Дружный коллектив 

АО СВЭЧЕЛ поздравляет ге-
нерального директора Илью 
Николаевича Смирнова с 
юбилеем!

 Илья Николаевич – сталь-
ные нервы, железный харак-
тер, мозговой центр и настоя-
щий лидер команды СВЭЧЕЛ! 
Вы подаете нам пример чело-
века, который всего в жизни 
добился сам.

Вы основа, стержень рабо-
ты, на Ваши плечи ложится 
огромная ответственность за 
нас всех, и Вы никогда не опу-
скаете руки.

Сохраняйте энергию, по-
зитив, оптимизм и бодрость. 
А мы, в свою очередь, по-
стараемся содействовать 
дальнейшему развитию и 
процветанию нашего пред-
приятия!

Дорогие читатели!

Ваши пожелания, 
поздравления, 

благодарственные 
письма, всё то, 

о чем вы хотели 
бы прочитать в 

следующем выпуске 
газеты GIRAFFE, 

направляйте на почту 

marketing@kprotekt.ru 

Присоединяйтесь 
к Telegram-каналу 

GIRAFFE info и нашей 
группе во ВКонтакте 

Giraffecrane!

ГЕОГРАФИЯ «НАШИХ»

Выездная бригада Giraffe Rent произвела работы по 
демонтажу кранов TDK-40.1100 на реке Ока

Краны GIRAFFE на 
строительстве реакторного 

здания Курской АЭС-2

9 кранов GIRAFFE задействованы в строительстве Омских жилых кварталов


